



## 11/19(金) 第2回避難訓練は 火災を想定して実施しました



今年度第2回の避難訓練を行いました。火災（家庭科室からの出火）を想定した内容です。

放送の指示をよく聞き、担任の先生の誘導に従って、

①おさない

②かけださない

③しゃべらない

④どらない

を意識して、グラウンドに避難しました。防火扉をくぐることも、ハンカチを口にし身を低くして逃げることも意識しました。火災の場合は、火はもちろんのこと煙を吸うことの怖さがあるためです。

1回目の避難訓練では、雨後のため前庭への避難でした。今回は、何とかグラウンドへの避難を体験することができました。

火災が増えるこれからの時期、みんな

で気を付けていきたいものです。また、災害はいつ起こるか分からないということを肝に銘じ、もしもの時には、今回の訓練が生きてほしいと思います。



## 児童会の活動で学校を元気に!

### 運動委員会による 学年対抗大ドッジボール大会! 11/18(木)…3年生 vs 4年生 11/25(木)…1年生&2年生合同



応援しつつ学ぶ1・2年生  
上は3・4年大会 下は1・2年大会



運動委員会が、ロング昼休みを活用して、学年対抗ドッジボール大会を企画しました!

第1回は、3年生対4年生です。学年2チームずつで戦いました。ルールは、王様が生き残ったチームが勝ちです。運動委員のみんなが、進行や審判を行いました。

対戦する3年生と4年生、白熱した試合を行いました。また、他の学年もギャラリーとしてたくさん体育館に集まり、応援しました。

第2回は、1年生と2年生でした。初めての1年生のために、1・2年生合同色別チームでの対戦となりました。赤組対白組、黄組対緑組がそれぞれ戦いました。(運動会の色別)

体育の時間に1・2年生と一緒に練習もしてきました。

来週は、5・6年大会です。運動委員のみなさんありがとう! & よろしく!

## 地域のお力や応援を得て 学習を深めています!

### 11/16(木) 6年生 レッツ!チャレンジすこやかクッキング教室



町福祉保健課の方と食生活改善推進協議会をお迎えして、食育の学習を行いました。

今年度は、パンフレット等を使って、健康維持のために大切なことを学びました。「食事」「運動」「休養」この三つが健康な体をつくるために欠かせないこと、体温向上のため

にはしっかり食べることが大事であることなどを分かりやすくお話していただきました。

育ちざかりの子どもたちです。普段の生活の中でも意識してほしいと思います。

### 11/24(水) 25(木) 5年生 みさぼーたーの方に支援いただき、ランチョンマット完成!



5年生は、家庭科で初めてのミシンがけです。先週の6年生と同じように、みさぼーたーの方が7名(事務局の方を含めると9名)来校してくださいました。

各グループにお一人ずつサポートしてくださったお陰で、アイロンがけ、ミシンがけ、また、飾り付けなどを順調に進めることができました。

5年生は、松組と竹組各2時間ずつの授業を2日間サポートいただきました。本当にありがとうございました。

### 11/26(木) 3年生：社会科 アックスさんを見学しました!



社会科でスーパーマーケットについても学習をしている3年生は、地元のアックスさんを訪問しました。

お店の中を見学したり説明を受けたりしながら、販売の工夫を見付けたり、その理由を考えたりすることがねらいです。事前の学習も進めてきました。

訪問してお店の方の説明を熱心にメモしました。また、店内を回り、売り場やレジでの工夫を聞くこともできました。

バックヤードの様子も見せていただくこともできました。

一つ一つのことに、驚きや発見を表現していた子どもたちです。買い物に来ているお客さんに積極的にインタビューをした人もいました。

訪問させていただき、ありがとうございました。

## お願い 車の乗降について



本校では、徒歩やスクールバスでの登下校をお願いしております。

#### ■安全確保を第一に (次の点にご留意ください。)

- ・各登校班の学校到着 7:30~7:55に集中
- ・来週からは、スクールバス利用の児童が、校地内で降車します。

以上のことから体調不良等特別な場合を除き、○児童の登校時間帯(特に7:30~7:55)における校地内への車の乗り入れをご遠慮ください。

○一般の交通の妨げになる場所での停車や降車はなさないようお願いいたします。

#### ■一方通行にご協力ください

○下校時や放課後児童クラブへの迎え時など一方通行(入口:プール脇→出口:ゴミ集積所)

※混み合う時間帯などは、特にお願いたします。